



POBREZA

NUNCA MÁS

ACTUAR TODOS POR LA DIGNIDAD

« Allí donde hay seres humanos condenados a vivir en la miseria, los derechos humanos son violados. Unirse para hacerlos respetar es un deber sagrado. » - Joseph Wresinski, 17 Octubre 1987

La extrema pobreza es violencia, provoca humillaciones, encierra en el silencio y destruye vidas. Sin embargo, la miseria no es inevitable.

Así como rechazamos la esclavitud y el apartheid, rechazamos la extrema pobreza y el derroche humano que representa.

Quienes la sufren no dejan de resistir y el mundo necesita de su inteligencia y valentía para superar los desafíos que afronta.

En el mundo entero, personas en situación de exclusión se hacen oír y actúan, otras se suman a ellas para construir juntas un mundo de paz que no deje a nadie atrás.

Yo también, elijo a trabajar por un mundo libre de pobreza!

Adjunto mi nombre y mi mensaje (120 caracteres). Ellos se unirán el mosaico de todos los firmantes al sitio www.pobrezanuncamas.org

Apellido : _____

E-mail : _____

Mensaje : _____
